

勢和小学校だより

発行日：令和7年2月7日 第26号



節分イベント ～みんな仲良くなしてほしい



2月3日、生活委員会主催の節分イベント「豆まき」が行われ、自由参加でしたが多くの子どもたちが参加しました。節分にちなみ、鬼役として逃げ回る生活委員や教職員に、豆に見立てたボールを当てるゲームです。更にラスボスの校長を倒すためには、たくさんあるボールの中から唯一の透明ボールで当てなければならず、ラスボスを倒すと生活委員から表彰されるというサプライズも企画されていました。

イベントを企画した生活委員に尋ねると、「全校のみんなが仲良くなしてほしいし、自分たちはもう卒業してしまうから、楽しい思い出を作りたい企画した。」

「クリスマスイベントもやっていたので、季節ごとの行事イベントとして豆まきを考えた。」

など、企画の主旨を語っていました。

準備物を用意したり、イベント後には使ったボールを水洗いしたりするなど休み時間を使ってまで取り組むことは大変ではなかったかという質問には「準備は大変だったけど、みんなが楽しんでやってくれたからよかった。」

と、充実感を抱いているようでした。

また、全校の人たちに期待していることとして「行事がなくても他の学年の人たちと仲良く遊んでほしい。」

と、話していました。



全校みんなのことを考えて行動している生活委員のみんなには頭が下がります。大変お疲れ様でした。

不完全だから進もうとできる

～アメリカメジャーリーグ殿堂入りを果たした

イチロー元選手～

シアトルマリナーズなどで活躍したイチロー元選手がアメリカメジャーリーグ殿堂入りを果たしました。期待された満票での殿堂入りではなく1票足りなかったことについて、彼は

「やっぱり不完全であるというのはいいなと。生きていくうえで不完全だから進もうとできるわけで。そういうことを改めて考えさせられるというか、見つめ合

えるというか、そこに向き合えるのはよかったなと思います。」と語っています。

昔から学校では「教室は間違ところだ。」とされています。間違うから、分からないから学習を始める訳で、間違うことや分からないことは何も卑下することではなく、当然のことです。

しかし、どうしても間違いを恐れ、分からないことを恥じてしまうことがあります。

今回、イチロー元選手が話した「不完全だから進もうとできる。」は、

「間違えたことや分からないことは、成長のための第一歩だ。」と伝えてくれているように思いました。



広報たきで本校の取り組みが紹介

広報たき「Taki」2月号で先日行った仲間作り授業における2年生の概要が紹介されました。

ふわふわ言葉とちくちく言葉!!

ふわふわ言葉って・・・うれしい、ほっとする、元気が出る、がんばれる言葉

ちくちく言葉って・・・悲しい、嫌な気持ち、くやしい、やる気がなくなる、おこりたくなる言葉

同じ場所でも声かけの仕方によって、相手を嫌な気持ちにさせたり嬉しくすることに気づいてほしいなあ。

言われた人も言った人もうれしくなる、そんなふわふわ言葉をたくさん増やしてちくちく言葉をなくしていきたいですね。自分の言葉で相手がどんな気持ちになったかと相手を自分に置きかえて考えてみることも大切ですね（親も子どもも同じですね）。

勢和小学校人権学習会 2年より 多気町青少年育成町民会議

【著作物の2次利用については多気町役場企画調整課の許諾済みです。】

3月の主な予定

期日	曜	行事予定	期日	曜	行事予定
3	月	1年ブッククラブ 3限目 委員会活動⑤(5・6年) 1~4年下校14:30、5・6年下校15:15	18	火	卒業式 下校11:30
6	木	2年ブッククラブ4限目	19	水	4限授業 下校13:20
7	金	PTA新旧本部役員引継ぎ会19:00	20	木	春分の日
10	月	5年ブックトーク6限目	21	金	給食最終日、4限授業、下校13:20 6年生一日入学勢和中へ
13	木	3年ブッククラブ5限目	24	月	3限授業 大掃除 下校11:30
14	金	4年ブックトーク3限目 第3回学校運営協議会19:00	25	火	修了式・離任式、下校11:30
17	月	卒業式準備 1~4年、6年下校13:30、5年下校15:00	26	水	学年末休業日に入る

